

Tiempos peligrosos # 5

II Timoteo 4:1-5

Seguimos esta semana con nuestra serie de mensajes acerca de los “Tiempos Peligrosos.” Nunca debemos olvidar que cuando Pablo hace referencia a “Tiempos Peligrosos”⁴ se está refiriendo a un espacio de tiempo que vendría en un futuro y que tendría ciertas características. Tiempos Peligrosos viene del Gr. Kindyneuó, riesgo, inseguridad, amenaza, incertidumbre, inestable. Es aplicado a las cosas que el conocimiento humano no puede determinar con certidumbre o que el poder humano no puede tener control. También viene de la palabra “Chalepos” que significa: difícil, duros. Tiempos de stress y dificultades cuando el interés propio es un factor decisivo en las relaciones humanas. Ese tiempo que Pablo habla es un período determinado (Kairos) que es caracterizado por ciertos eventos. En este caso los que da Pablo en el verso 3 y que para los escritores del Nuevo Testamento, incluyeron el derramamiento del Espíritu Santo, (Hechos 2:17; cf. Joel 2:28-32), el crecimiento de la corrupción moral, II Timoteo 3:1 ff. Y la aparición de los burladores (II Pedro 3:3; Judas 18) y Anticristos (I Juan 2:18). Siempre han habido tiempo peligrosos, pero estos son los “TIEMPOS PELIGROSOS” La epístola de Pedro se escribió hace 1920 años atrás aproximadamente y ya el Apóstol veía el fin de todas las cosas. El escritor anima a los hermanos a ser sobrios. Sobrios (Gr. Nephö, significa estar libre de la influencia de intoxicantes), temperados, y estar alertas velando en la oración. Hemos visto algunas estrategias para sobrevivir en los tiempos difíciles hemos dicho que uno de las primeras es Haber nacido de nuevo; Ser Lleno del Espíritu Santo; No perder de vista la eternidad de Dios; Ser vigilante; Conocer las estrategias satánicas

1. No dejes de congregarte

a. Hebreos 10:25 “No dejando de congregarnos, como algunos tienen por costumbre, sino exhortándonos; y tanto más, cuando veis que aquel día se acerca”. Esta escritura se escribió para gente del primer siglo que estaban acostumbrados a adorar juntos y nos habla de la unción corporativa, del cuerpo

b. Jesús dijo “Y yo también te digo, que tu eres Pedro, y sobre esta roca edificaré mi iglesia; y las puertas del Hades no prevalecerán contra ella

c. Dios está buscando gente comprometida con su iglesia local. El pastor se ha comprometido con Dios a predicar el Evangelio, a creer en milagros para tí, a orar por ti, etc. comprométete con la iglesia, con tu pastor, trabaja en tu comunidad para ganar las almas cualquiera sea tu don

d. Hay gente que comen de lo que sobra de la mesa, vienen a comer de las sobras cuando hay una mesa preparada para ellos para comer, y se conforman con eso

c. Si quieres crecer espiritualmente acércate a la iglesia. I Corintios 12:28 “ Y a unos puso Dios en la iglesia, primeramente apóstoles, luego profetas, lo tercero maestros, luego los que hacen milagros, después los que sanan, los que ayudan, los que administran, los que tienen don de lenguas.”

2.- Cuida de tu familia

a. Cuando los Israelitas iban a entrar a la tierra prometida Dios les dijo: Por tanto, guárdate, y guarda tu alma con diligencia, para que no te olvides de las cosas que tus ojos han visto, ni se aparten de tu corazón todos los días de tu vida; antes bien, las

enseñarás a tus hijos, y a los hijos de tus hijos” Deuteronomio 4:9

b. En muchas casas, la Palabra de Dios a sido reemplazada por la televisión y otros entretenimientos. Josué les dijo a las tribus “Yo y mi casa serviremos a Jehová” Josué 24:15

3. Encuentra tu lugar en la Iglesia

a. Todos tenemos dones diferentes II Corintios 12:20-28

b. Si no has sido ungido para algún trabajo, aléjate de él, porque te vas a encontrar haciéndolo en tus propias fuerzas, en tu propia habilidad y serás derrotado a cada momento

c. El ministerio de ayuda en una función principal en el cuerpo de Cristo. Muchos son llamados a ser “paje de armas” Samuel 16:21. En los tiempos Bíblicos el paje de armas era el que ayudaba a llevar el escudo y la espada. Efesios 6:16 dice “Sobre todo, tomad el escudo de la fe, con que podáis apagar todos los dardos de fuego del enemigo”

d. Dios nos está llamando a interceder, a sufrir, a llorar, a ser escudos de Su iglesia. El necesita que busquemos a los perdidos en nuestra comunidad, nación y el mundo para el Cuerpo de Cristo

e. Ezequiel inspirado por Dios dijo: “Y busqué entre ellos hombre que hiciese vallado y que se pusiese en la brecha delante de mí, a favor de la tierra, para que no la destruyese, y no lo hallé” Ezequiel 22:30

f.- Sadrac, Mesach y Abednego en el mismo medio de su tribulación proclamaron que seguirían sirviendo a Dios. Daniel 3: 27 (Leerlo)

g. No importa lo que estés pasando, recuerda siempre que al igual que estos hombres tu solamente “Estas pasando” problemas

h. Desafía al problema diciendo “Hay un Dios que es poderoso en medio de Israel”

i. Dios restaurará todo lo que Satanás ha robado a su iglesia

Pastor David G. Soto
Mamaroneck, May 9, 1999